

International Media

RABU 31 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KOMITE STABILITAS SISTEM KEUANG

LAPORAN HASIL RAPAT KSSK I TAHUN 2024

Menkeu Sri Mulyani (kedua kiri) berbincang dengan Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar (kiri), Gubernur BI Perry Warjiyo (kedua kanan) dan Ketua Dewan Komisiner LPS Purbaya Yudhi Sadewa (kanan) usai melaporkan hasil rapat Komite Stabilitas Sistem Keuangan (KSSK) I Tahun 2024 di kantor Kementerian Keuangan, Jakarta, Selasa (30/1).

Indeks Persepsi Korupsi Indonesia 2023 Merosot Jadi Rangking 115 dari 180 Negara

Meski IPK Indonesia pada 2023 stagnan di angka 34, skor Indonesia merosot jauh di bawah Singapura, diikuti Malaysia, Vietnam, dan Thailand.

JAKARTA (IM) - Indeks Persepsi Korupsi (IPK) atau Corruption Perception Index (CPI) Indonesia, stagnan berada di angka 34 pada tahun 2023.

Angkanya tidak berubah dengan tahun lalu. Transparency International Indonesia (TII) menghitung indeks dengan skala 0-100. Angka

0 berarti menjadi yang paling korup, sedangkan angka 100 menjadi yang paling jujur. "Skor CPI 2023 kita adalah 34. Artinya kita berada kondisi yang stagnan secara skor. Di 2022 kita 34, di tahun 2023 kita 34," kata Deputi Sekretaris Jenderal TII, Wawan Heru Suyatmik, saat konferensi pers di Jakarta Selatan, Selasa (30/1).

Wawan mengatakan, IPK di angka 34 membuat peringkat

atau rangking Indonesia merosot menjadi 115 dari 180 negara di tahun 2023. Sedangkan di tahun 2022, peringkat Indonesia berada di angka 110 dari 180 negara. "Ranking merosot 5 poin dari yang tadinya ranking 110 menjadi 115. Meskipun secara kelembagaan kami jarang sekali menggunakan rangking sebagai indikator, tetapi ini menjadi catatan dengan skor yang stagnan," ucapnya.

Skor ini membuat Indonesia berada jauh di bawah Singapura, diikuti Malaysia, Vietnam, dan Thailand. Secara berurutan, skor IPK Singapura berada di angka 83 pada tahun 2023, stagnan dibanding tahun lalu. Diikuti Malaysia dengan skor 50, Timor Leste dengan skor 43, Vietnam dengan skor 41, dan Thailand dengan

► Bersambung ke hal 11

Bertemu Mensesneg, Ternyata Mahfud MD Belum Serahkan Surat Pengunduran Diri

JAKARTA (IM) - Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno telah bertemu dengan Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD pada Senin (29/1) malam. Ternyata dalam pertemuan tersebut, Mahfud tidak menyampaikan surat pengunduran diri dari kabinet. Padahal sebelumnya Mahfud sudah menyampaikan rencana mengundurkan diri dari jabatan Menko Polhukam agar fokus memenangkan Pemilu Presiden 2024 sebagai calon wakil presiden.

Seperti diketahui, waktu pencoblosan tinggal menunggu hari. Pilpres akan digelar pada 14

Februari 2024. Sebab itu, muncul pertanyaan di publik, kok baru sekarang, jelang pelaksanaan pencoblosan, Mahfud umumkan akan mundur dari kabinet?

"Benar, Prof Mahfud MD bertemu saya tadi malam," ujar Pratikno dalam keterangannya, Selasa (30/1).

"Belum menyerahkan surat tersebut (pengunduran diri)," katanya.

Pratikno pun tidak menjelaskan perihal isi pembicaraannya dengan Mahfud dalam pertemuan tersebut.

Semenyara itu, sebelumnya Mahfud MD memastikan ia akan mundur dari jabatannya sebagai

► Bersambung ke hal 11

Joe Biden Ketar-ketir di Pilpres Setelah Tiga Tentara AS Tewas Diserang di Yordania

GEORGIA (IM) - Kematian tiga tentara Amerika Serikat (AS), terdiri dari dua wanita dan seorang pria dari negara bagian dalam serangan drone atau pesawat tak berawak di Yordania pada Minggu (28/1), menyulitkan pemerintahan Presiden Joe Biden.

Gedung Putih kini menghadapi keputusan yang sangat sulit mengenai bagaimana menanggapi kejadian tersebut.

Presiden Biden, yang bertemu dengan tim keamanan nasionalnya di Situation Room pada

Senin (29/1), saat ini sedang mempertimbangkan pilihan yang akan diambil, apakah akan menyerang sasaran-sasaran sekutu Iran di wilayah tersebut, menyerang Iran sendiri, atau tidak melakukan apa pun.

Semua pilihan mempunyai risiko yang serius, terutama pada tahun pemilu di mana presiden harus menyeimbangkan antara tampil kuat dan memastikan situasi yang sudah berbahaya tidak lepas kendali. "Kami tidak ingin perang lebih luas dengan Iran," kata

Juru Bicara Dewan Keamanan Nasional John Kirby kepada wartawan.

"Kami tidak menginginkan perang yang lebih luas di kawasan ini, namun kami harus melakukan apa yang harus kami lakukan," ujarnya.

Pemerintahan Biden juga harus mempertimbangkan tanggapannya terhadap Iran dalam konteks perang yang sedang berlangsung antara Israel dan Hamas. Sejak 7 Oktober,

► Bersambung ke hal 11

Banyak BPR Bangkrut karena Digarong Pemilik

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Komisiner Lembaga Penjamin Simpanan (LPS), Purbaya Yudhi Sadewa, blak-blakan mengenai banyaknya bank perkreditan rakyat (BPR) yang bangkrut karena digarong pemiliknya. Selama 18 tahun terakhir, rata-rata per tahun 6-7 BPR yang jatuh. Sadewa mengatakan, jatuhnya BPR bukan karena persoalan ekonomi. Banyaknya BPR bermasalah karena kesalahan manajemen. "BPR itu setiap tahun, kalau kita lihat dari 18 tahun terakhir rata-rata setiap tahun

itu 6-7 BPR jatuh, utamanya bukan berhubungan dengan kondisi ekonomi, utamanya berhubungan dengan mismanagement," kata Sadewa dalam konferensi pers, Selasa (30/1).

Tahun ini pun ada BPR yang diserahkan ke LPS. Namun, jumlahnya belum diketahui. Sadewa mengatakan bahwa pihaknya akan melakukan antisipasi dan koordinasi dengan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) sehingga penanganannya berlangsung

► Bersambung ke hal 11



EVAKUASI PASIEN PASCA LEDAKAN SEMEN PADANG HOSPITAL

Tim SAR Gabungan mengevakuasi pasien pasca terjadi ledakan di Semen Padang Hospital (SPH) Padang, Sumbar, Selasa (30/1). Data kepolisian menyebutkan dugaan sementara ledakan akibat sentral AC yang sedang diperbaiki, sehingga membuat plafon dan kaca gedung pecah dan 102 pasien dievakuasi serta dipindahkan ke rumah sakit terdekat.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sikap jujur dan berterus terang tidak bisa dijadikan alasan untuk dapat berbicara dan berperilaku seenaknya.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market city PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Jokowi Resmi Ubah Nomenklatur Libur 'Isa Almasih' Jadi 'Yesus Kristus'



PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) menandatangani Keputusan Presiden (Keppres) tentang Hari-hari Libur. Aturan itu sekaligus memuat perubahan nomenklatur libur 'Isa Almasih' menjadi 'Yesus Kristus'.

Keppres Nomor 8 Tahun 2024 itu diteken Jokowi pada 29 Januari 2024 seperti salinan yang dilihat pada Selasa (30/1). Ada empat

► Bersambung ke hal 11

Raja Charles III sudah Keluar dari RS Setelah Selesai Jalani Operasi Prostat



RAJA Charles III telah ke puang dari rumah sakit di London, Inggris, pada Senin (29/1) setelah selesai menjalani operasi pembesaran prostat.

Dikutip dari kantor berita AFP, penguasa Kerajaan Inggris berusia 75 tahun itu ke luar dari rumah sakit dengan mengenakan jas dan mantel hitam. Ia melambaikan tangan kepada

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.807,00	15.787,00
SGD	11.816,00	11.786,00
AUD	10.467,00	10.427,00
HKD	2.055,00	1.995,00
EUR	17.314,00	17.064,00
GBP	20.312,00	20.042,00

Selasa 30 Januari 2024 12:06 WIB